

# **Analisis Ekspor Kopi di Indonesia**

**(Periode 2007-2017)**

## **SKRIPSI**

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir

Guna memperoleh gelar sarjana jenjang strata 1 (S1)

Program Studi Ilmu Ekonomi

Pada Fakultas Ekonomi

Universitas Islam Indonesia

Oleh :

Nama : Moh Qadry Mustamin

Nomor Mahasiswa : 15313111

Jurusan : Ilmu Ekonomi

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**FAKULTAS EKONOMI YOGYAKARTA**

**2019**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang dapat dikategorikan dalam tindakan plagiasi seperti yang dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Program Studi Ilmu Ekonomi FE UIL. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun dengan peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 5 September 2019

Penulis,



Moh Qadry Mustamin

**PENGESAHAN**

Analisis Ekspor Kopi Indonesia

Periode 2007-2017

Nama : Moh Qadry Mustamin

Nomor Mahasiswa : 15313111

Program Studi : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta,

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,

Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI**

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS EKSPOR KOPI DI INDONESIA (PERIODE 2007-2017)**

Disusun Oleh : **MOH QADRY MUSTAMIN**

Nomor Mahasiswa : **15313111**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Jum'at, tanggal: 13 Desember 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : **Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D.**

Penguji : **Diana Wijayanti, Dra., M.Si.**

Mengetahui  
Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



**Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.**

*[Handwritten signatures and a checkmark]*

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Lantunan Al-fatihah beriring Shalawat dalam sujudku, menadahkan kedua tangan sebagai doa dalam syukur yang tiada henti, terima kasih untuk-Mu. Dengan ini saya persembahkan karya ini untuk kedua orang tuaku, Ayah, Mama, atas limpahan doa yang tiada henti-hentinya di panjatkan untuk saya dan kasih sayang sumpah saat ini. Serta Kakakku, Nenekku, Kakekku, teman-temanku dan keluarga besarku yang selalu memberikan tambahan uang jajan, nasehat, motivasi, support, dan Do'a. Terimalah karya sederhana ini sebagai bukti keseriusan untuk membalas semua pengorbanan yang telah kalian lakukan tanpa pamrih dan tanpa kenal lelah juga hingga saat ini. Untuk seluruh dosen Fakultas Ekonomi terlebih khususnya dosen Ilmu Ekonomi yang telah menimpah ilmu yang sangat berarti. Untuk seluruh teman-temanku yang selalu memberikan support, motivasi, dan suatu bentuk proses pembelajaran.

## MOTTO

“Shalat itu adalah tiang agama, shalat itu adalah kunci segala kebaikan”.

( H.R. Tablani)

خُلِقْنَا إِيمَانًا أَحْسَنَهُهُمْ مَنِينَ الْمُؤْ كَمَلُ وَأَ

“Dan orang mukmin yang paling sempurna imannya adalah mereka yang paling baik akhlaknya”.

(HR.Ahmad)

“Jadilah seseorang yang (Independen) tanpa adanya kepentingan kecuali kenyataan “

(Penulis)

لَا يَجُودُ إِلَّا بِتَقَاتِهِ وَاللَّهُ يَتَّقِي

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT Tuhan semesta alam atas segala karunia dan rahmat-Nya yang telah diberikan. Sehingga dengan rahmat-Nya penulis dapat dan mampu menyelesaikan skripsi dengan judul “*Analisis Ekspor Kopi di Indonesia*”. Penulisan skripsi ini adalah salah satu syarat untuk meraih gelar sarjana ekonomi di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Semoga hasil ini bermanfaat untuk banyak pihak dan mendapatkan Ridha-Nya.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan, sehingga semua bentuk kritik maupun saran yang membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan skripsi ini. Skripsi ini merupakan karya yang tidak mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan dan bantuan dari banyak pihak, oleh karena itu penulis ingin berterimakasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya yang telah dilimpahkan pada penulis, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Untuk kedua orang tuaku tercinta, Ayahku Mustamin Musalam dan HJ. Nur Lily yang telah memberikan kasih sayang sepanjang masa, motivasi, nasehat, semangat, uang jajan, dan do'a yang tiada henti-hentinya selalu di panjatkan untukku.

3. Untuk kakak saya Yulia Wardani, Ella Murni S.E, Hardianti, Ilham Akbar S.H yang selalu memberikan support, motivasi, nasehat, semangat, harus rajin kuliah, dan melarang saya melakukan yang aneh-aneh di kota orang. Dan ponakanku yang tercinta yang paling kusayang.
4. Untuk seluruh keluarga besarku, Nenek dan Kakekku, Tanteku, Omku, dan juga Sepupu-sepupuku yang telah memberikanku semangat.
5. Untuk bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D selaku dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Untuk bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D juga selaku dosen pembimbing skripsi yang membantu proses penyusunan skripsi ini dan telah meluangkan waktunya untuk skripsi ini.
7. Untuk teman-teman sekontrakan/serumah/seatap yang berperan penting membantu, memberikan motivasi, semangat dalam skripsi ini, Adnan Pratama, Khusnul Nongtji, Fandy Labadjo, Aan Hidayat, Shintia Meliana, Yusril, Fadel Fajar, Arif Kurniawan, Aenrico. Terimakasih atas segala kontribusinya dalam penulisan skripsi ini.
8. Untuk teman seperjuangan dari semester awal hingga saat ini, Pandu bhaskara, Moh Reza, Adnan Pratama, Ardin Aldama, Tia Jagatiyah, Silvia Nursafaah, Milya Messa, Meidita ariandini, Erdo Aditya, Halim Adam, Debby, Hendy, Ryo. Terimakasih menjadi teman yang baik dan memberikan motivasi, semangat dalam penyusunan skripsi ini.
9. Untuk keluarga Ilmu Ekonomi 2015 yang mungkin tidak bisa saya sebut namanya satu-satu. IE SATU, IE KELUARGA, IE SATU KELUARGA.
10. Dan masih banyak teman-teman ataupun abang-abang saya yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu yang memberikan ilmu secara akademik maupun non-akademik kampus untuk menyelesaikan dalam skripsi ini.

Penulis telah menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna sehingga mendapatkan sumbang fikir dan mengoreksi akan sangat bermanfaat dalam melengkapi dan



menyempurnakan suatu langkah-langkah demi hasil yang lebih baik. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti selanjutnya dan semua pihak. Amin

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Yogyakarta, September 2019

Penulis

Moh Qadry Mustamin

